



学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #13

錦町立錦中学校

令和7年10月27日

錦中生の10月のがんばり part2

前回号に引き続き、10月の後半で大きく成長していく錦中生の姿を紹介したいと思います。

球磨人吉中体連大会駅伝競走競技 男子 優勝！

10月10日（金）に実施された本大会では、男子が見事に優勝・県大会出場を獲得することができました。個人でも、1区（坂本春翔さん）、2区（古山駿さん）、5区（越富天さん）の3区間で区間賞を獲得するなど、素晴らしい走りが見られました。

県大会は、11月7日（金）に天草市で行われます。郡市の代表としての更なる活躍を期待しています。

なお、女子チームも4位（昨年度 5位）と健闘しました。

みなさん
の応援、
ありがとうございました。



10月20日（月）から22日（水）の3日間、技術・家庭科（家庭分野）における授業の一環として、「保育実習」が行われました。

授業中に考案・製作した「子どもたちと楽しく触れ合うための道具（おもちゃ）や遊び」を準備し、園児との触れ合いの時間を楽しみました。体験した生徒たちも、「作ったおもちゃで一緒に遊べてよかったです。」という感想が聞かれ、充実した時間を過ごすことができました。

これからも、
地域に貢献し、
地域と一緒に成
長できる錦中生
を目指します。



修学旅行（二年生）

10月15日（水）から17日（金）の3日間、2年生の「修学旅行」が行われました。



1日目は、広島市での平和学習。2日目は、京都市内での班別自主行動。そして3日目は、

USJでの班別活動でした。



今回の学びは、これからの中学生生活や11月9日（日）に行われる「錦学祭」で発表していきます。

2年生のこれから成長が楽しみです。

錦中HP →



「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。